



# たづがね

(鵲が音)

8月9日発行

「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「夢いっぱい」の西北台っ子

## 夏休みに入って、20日目です

夏休みに入って、20日目の本日、全校登校日を行いました。

全国及び県内ニュースで、新型コロナウイルス感染症の感染が続いております。気になることも多いと思います。感染経路不明で突然家族全員が自宅療養をせざるおえなくなることもあるのが現実です。そういった中でも午後のプール開放にくる子どもたちは、もうすっかりこんがり日焼けし、表情は、どの子どもも健やかです。PTA 役員・6年生保護者のおかげで予定通りプール開放も実施でき、家庭の皆様にご心より感謝いたします。

職員も研修を重ね教師力を磨く日々が続いています。2学期以降の準備も進めています。10月15日(土)の運動会は、9時30分頃開始しお弁当持参で午後もいくつかの競技を開催することを検討しています。

天気も不安定で気温も上がったたり、雷雨情報がでたり、体調管理が難しいことですが、子どもたちには、学習と生活のリズムを崩すことなく、楽しい夏を過ごしてほしいと願っております。引き続き、よろしく願いいたします。

青空と爽やかな風も応援 ～ 羽咋市小学校水泳記録会(自校開催) ～ 7月25日(月)

### 6年生最後の記録会の力泳!



#### お知らせ

◆夏休み期間中、工業者が入ります。3、4年生教室の床を張り替える予定です。

ランチルーム天井蛍光灯を取り替えます。

◆11日～17日までは閉庁日です。

ただし、緊急な連絡は、学校の電話におかけください。長くコールしていただければ校長に転送されます。

# おめでとう!

#### UFOの日 絵画応募

◇コスモアイル羽咋館長賞

	6年	岩井	心望
◇土星賞	6年	濱野	花珠
◇木星賞	5年	梅田	恵唯
◇木星賞	5年	宝生	凜空
◇火星賞	4年	岡崎	珠花
◇火星賞	4年	日下	愛

